

令和4年・1 石沢保育園

明けましておめでとうございます。

正月休みを終え、久しぶりにお友達に会えたことがうれしく て、会話が弾んだ子ども達、にぎやかな年明けです。

発表会を終えて子どもたちは一段と成長し、自信にあふれて 見えます。真剣に取り組み、やり遂げたこと、頑張ったことをお 家の方や職員にほめられ、満足感や達成感、充実感を味わったか らでしょう。発表会が終われば活動も終わりではなく、劇遊びを 見立て遊びや表現遊びに発展させて楽しんでいます。今後の展 開も楽しみです。

早いもので今年度も残り3ヶ月となりました。とても短い期間ではありますが、進級、入学に向けて、子どもたちの心と体がいっそう成長する大切な時期です。

子どもたちの心の動きをより深く見つめ、一人ひとりがさら に充実した園生活を送ることが出来るよう、家庭との連携を大 切にしながら保育を進めていきたいと思います。

本年もなお一層のご理解とご協力をお願いいたします。

お知らせ

☆今月、ご家庭からお話がある方や、保育園側からお話したい方を対象に個人面談を行います。 面談を希望する方は担任までお知らせください。申し込み後、日時を調整したいと思います。 ご協力よろしくお願いします。

☆JAさんからアンパンマンのポケットティッシュをいた だきました。子ども達に持たせます。

☆クリスマス会の時に、用務員の 木内好子さんから、子ども達に りんごをプレゼントしていた だきました。



変異ウイルスのオミクロン株の感染が拡大しています。年末年始の人流増加が、今後どのように影響を及ぼすのか不安でもあります。油断をせず、これまでの感染予防対策を継続するとともに、健康観察をしっかり行い、体調不良の時はゆっくり休んで、完治してから登園するようにしましょう。



危険です!!気をつけて!!

- ★ 保育園玄関先、ポーチの屋根から降り積もった雪が、なだれ落ちる事があります。(玄関から外に向かって左右の方向です。)車止めをしている所を通らず、玄関正面からお入りくださるようお願いします。また、通行の妨げとならないよう、緊急事態以外お車はポーチの中や前には駐車しないよう、ご協力をお願いします。
- ★ 駐車場から玄関にかけて地面が凍結している場合があります。転 倒事故には十分に気をつけて歩行してくださいね。
- ★ 冬になって火災の発生件数が多くなりました。ストーブの周りに 燃えやすいものを置かない、洗濯物を火気の近くに干さない、煙 草の不始末に気をつけるなどの予防を徹底するとともに、ご家庭 でも折に触れ安全指導をお願いします。
- ★ 雪道の走行は追突事故の危険も大きくなります。お子さんを同乗 させる場合はきちんとチャイルドシートの着用をお願いします。 子どもの命を守るのは大人です。

良子先生からのプレゼント

病気療養のため休職中の良子先生から、発表会前日にメッセージカードとお菓子が届きました。

子ども達は「明日はみんなでがんば るぞー。」という意欲を膨らませ、 大喜びしながらおいしくいただきま した。いろんな人に応援してもらって 、子ども達は幸せです。



